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Consejo de la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas 

Acta de la Sesión Ordinaria N° 007-2023-FFECH-UARM 
 
En la ciudad de Lima, siendo las 11:00 hrs. del jueves 13 de julio del 2023, se reunieron en forma 
presencial los miembros del Consejo de la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas: 
Mg. César Escajadillo Saldías, decano de la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas; 
Dra. Rosa Elvira Vargas Della Casa, jefa de la Carrera Profesional de Filosofía; Mg. María Roxana 
Miranda Enrico, jefa de la Carrera Profesional de Psicología; Mg. Alier Ortiz Portocarrero, jefe de 
la Carrera Profesional de Educación; Mg. Jenny Canales Peña, jefa de la Carrera Profesional de 
Periodismo; Mg. Ricardo Falla Carillo, jefe del Departamento de Filosofía y Teología, Mg. Miguel 
Flores Galindo Rivera, representante de los docentes ante el Consejo de Facultad e Ivonne 
Tordoya Rojas, representante de los estudiantes ante el Consejo de Facultad.  

Se excusó de asistir la Mg. Sandra Torres Felix, jefa del Departamento de Ciencias Humanas.  

 

AGENDA 
I. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

II. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de título profesional 
III. Informe del decano sobre la reunión con los representantes de las carreras de la 

Facultad ante el COES 
IV. Informe sobre los avances en la matriz de competencias por carrera profesional 

    
 

 
 

DESARROLLO DE LA AGENDA 
 

I. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 
 
El decano da lectura a los acuerdos adoptados en la Sesión Ordinaria N˚ 006-2023-FFECH-UARM. 
El acta  de la sesión es aprobada sin comentarios.  
 
     

II. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de título profesional  
 
El decano da lectura y procede a revisar el expediente para la obtención el Título Profesional 
de los siguientes bachilleres: 
 

N° APELLIDOS Y NOMBRES CARRERA PROFESIONAL MODALIDAD 

1 
Alberto Zagret Herrera Silva 

 

Carrera Profesional de Educación 
Tesis 

2 Zandra Jacquelin Bazan Rios 
 

Carrera Profesional de Psicología Tesis 

3 Danitza Birgitte Ocas Llata 
 

Carrera Profesional de Psicología Tesis 
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ACUERDO N° 01: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el 
expediente del bachiller Alberto Zagret Herrera Silva para optar al título profesional de 
Licenciado en Educación Secundaria con especialidad en Filosofía y Ciencias Histórico Sociales.   

 
ACUERDO N° 02: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el 
expediente de la bachiller Zandra Jacquelin Bazán Ríos para optar al título profesional de 
Licenciada en Psicología.  

 
ACUERDO N° 03: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el 
expediente de la bachiller Danitza Birgitte Ocas Llata para optar al título profesional de 
Licenciada en Psicología.  
 
 

III. Informe del decano sobre la reunión con los representantes de las carreras de la 
Facultad ante el COES 

 
El decano brindó detalles de la reunión que sostuvo el pasado 6 de julio con los representantes 
de las carreras profesionales de la Facultad ante el Consejo de Estudiantes (COES). Participaron 
en dicha reunión Natalia Liza, representante de la CP de Psicología; Ivonne Tordoya, en 
representación de Elías Masía Paz, representante de la CP de Educación (quien no pudo asistir 
por motivos de salud); Daledth Sánchez, representante de la CP de Periodismo, y María 
Fernanda Artola, representante de la CP de Filosofía.  

 
 
 
 

  
 
Con relación a los temas tratados en la reunión con los representantes de las carreras, los 
miembros del consejo aprovecharon en comentar algunos de los puntos mencionados. La jefa 
de la carrera de Filosofía, Rosa Elvira Vargas, mencionó el tema de no tener información precisa 
para manejar casos difíciles, por ejemplo, cómo manejar las prórrogas cuando se trata de 
estudiantes que están en el protocolo del SAPP. Sobre el tema de la inclusión, se acordó invitar 
a Rosa Isla del SAPP y a Cecilia Burga, de la Oficina del Sistema de Tutorías, para que dé al Consejo 
una perspectiva realista sobre qué puede hacer el SAPP para atender estos casos sensibles y 
cómo podemos apoyarlos.  
 
 

IV. Informe sobre los avances en la matriz de competencias por carrera profesional 
 

Los directores de carrera tomaron la palabra para informar sobre el proceso de avance en la 
matriz de competencias. La jefa de la carrera de Periodismo, Jenny Canales, señaló que están en 
la cuarta fase, la cual corresponde con la validación por parte de grupos de interés: egresados, 
profesionales y periodistas. Señala que ya se envió la documentación correspondiente a la OCE. 
La jefa de la carrera de Psicología, Roxana Miranda, señaló que están en el mismo camino: han 
pasado a validación con estudiantes de la carrera (en distintos niveles), profesores y 
profesionales externos a la universidad. En el caso de la Carrera de Educación, hay tres grupos 
de interés: docentes de la carrera, estudiantes de la carrera y empleadores. El jefe de carrera, 
Alier Ortiz, manifiesta que la recepción ha sido buena. En el caso de la Carrera de Filosofía, 
también se encuentran en la cuarta fase del proceso. La jefa de carrera, Rosa Elvira Vargas, 
señala que algunas de las competencias se parecían mucho a las de la universidad, por lo que 






